



Servicio de envío de titulares

Domingo 19 de julio de 2009 Personalice Ine.es | Modifique sus datos | Contacte con Ine.es | RSS

 NOTICIAS
Gijón

 HEMEROTECA »
 EL TIEMPO »

INICIO

NOTICIAS

DEPORTES

ECONOMÍA

OPINIÓN/BLOGS

GENTE

OCIO

VÍDEO

SERVICIOS

 Oviedo **Gijón** Avilés Cuenca Oriente Occidente Centro Asturias España Internacional Sociedad y Espectáculos Sucesos Galería Última

Ine.es » Gijón



La maestra del 9,8

Elena Ferreras prepara su ingreso en Magisterio tras lograr un premio por tener el mejor expediente del Instituto Jovellanos



María CAVIA

Elena Ferreras disfrutará de un merecido verano: acaba de finalizar su etapa escolar con el mejor expediente del Instituto Jovellanos. Gracias a su media de 9,8 ha ganado el premio «Aurelio Menéndez-Mercedes García Quintana» que el instituto gijonés concede, por segundo año consecutivo, al alumno que haya obtenido la calificación más alta durante sus años de Bachillerato. Elena comenta que no se esperaba el premio. «No soy nada ambiciosa. Nunca he estudiado con el afán de ser la mejor, eso sí, soy muy organizada y estudio al día», explica.

Elena se decantó por el Bachiller de Humanidades pues siempre le ha gustado la Historia y la Literatura. Ha decidido estudiar Magisterio en Educación Infantil en la Universidad de Oviedo. «Me viene de familia, en la que hay muchos profesores. Desde que era pequeña me he decantado por la enseñanza. Es vocacional», comenta. Y es que a Elena le encantan los niños. La enseñanza le parece una profesión muy gratificante. «Todos se asombran cuando digo que voy a estudiar Magisterio en Educación Infantil. Como si con la media que tengo tuviese que hacer Medicina. Pero es lo que me gusta», explica Elena. Curiosamente la docencia es uno de los elementos que también la vinculan al jurista asturiano Aurelio Menéndez, que fue tutor del Príncipe Felipe de Borbón además de profesor universitario.



Elena Ferreras, en la sede de LA NUEVA ESPAÑA de Gijón. ángel gonzález

Esta gijonesa de 17 años, tiene las ideas muy claras y ya piensa en lo que hará cuando termine la carrera. «Termino muy joven, así que me gustaría seguir formándome. Me encantaría estudiar en Estados Unidos». Y para sus estudios en el extranjero destinará los 2.000 euros del premio. Estados Unidos, especialmente California, es el lugar que más le llama la atención. Está deseando cumplir la mayoría de edad para que sus padres la dejen viajar al extranjero. «Me encanta viajar. Tengo muchas ganas de hacer el interrail», comenta.

Elena asegura que además de su afición por conocer otros lugares y culturas también es muy aficionada a la lectura y a la música. «Iba a clases de danza tradicional y también de bailes de salón. Pero cuando empecé el Bachiller lo dejé. Tenía menos tiempo y además iba a la escuela de idiomas, así que me centré en las clases. Ahora me apuntaré a clases de guitarra que es algo que siempre he querido hacer», comenta.

Elena ya ha comenzado a aprovechar estos meses de verano antes de iniciar la etapa universitaria. Con su grupo de amigos disfrutó de unos días de descanso en Salou. El tiempo que le queda de vacaciones se quedará en Gijón. «Por ahora tengo pensado ir a la playa, si hace buen tiempo, y a las fiestas de Carreño», explica.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Envío De SMS Masivos

 Máxima Calidad Garantizada Cobertura Mundial. Alta Gratis
www.Mensatek.com/SMSMasivo